

La Asociación de Ajedrez de San Cristóbal expresa su profundo pesar por el fallecimiento de nuestro hermano y amigo Ajedrecista JOAQUIN SALOMON, quien partió a la eternidad la noche de ayer 14 de junio, víctima de un cáncer de páncreas. Precisamos compartir con ustedes, que Joaquín fue un hombre de bien, siempre dispuesto a servir a las mejores causas de nuestra sociedad. Apreciaba y valoraba las cosas cualitativas de la vida. Fue un mortal nutrido de valores que esta sociedad añora en la actualidad y necesita cultivar, dentro de los que podemos destacar, por mencionar algunos, su gran responsabilidad, honestidad, disciplina, humildad, sinceridad y desprendimiento. No desmayaba en su afán de transmitir los conocimientos que poseía sobre nuestro juego ciencia a los jóvenes y niños que le rodeaban fundamentalmente en la Escuela Pública para la cual laboraba en su condición de Profesor de Educación Física en Villa Altagracia.

—

Joaquín Salomón es un ejemplo que invitamos a imitar.

Descansa en paz, querido amigo!  
Comité Ejecutivo 2010 – 2012.

<http://www.graficord.net/2011/06/fallece-joaquin-salomon-destacado.html>

---